

Pastor evangélico dice que trataron de hacer “magia negra” o “santería” en la Municipalidad de La Cruz

Durante la jornada del pasado miércoles 4 de enero, se vivió un suceso lamentable en la comuna de La Cruz, específicamente en la municipalidad, donde se encontró un recipiente con tierra y elementos en descomposición, que un pastor de la comuna calificó como parte de un acto de santería o magia negra.

En el transcurso de la tarde, varios trabajadores de la municipalidad de La Cruz mencionaron que dentro de las instalaciones se emanaba un olor muy fuerte, donde incluso se tuvo de desocupar el edificio debido a que se pensaba que era un a fuga de gas por el olor tan parecido y por la densidad de este. Pero la sorpresa fue que cuando bomberos revisó el lugar se encontraron con un peculiar tarro que contenía tierra y unos restos que estaban en descomposición.

Anuncio Patrocinado



José Parra Muñoz, pastor cristiano y capellán social comunitario de La Cruz, quien llegó al edificio municipal y mencionó que “se comunicó conmigo la administradora municipal y el jefe de gabinete para concurrir al edificio debido a que se había encontrado un tarro con tierra de cementerio con elementos putrefactos, lo que es un acto de brujería o santería.”

La sentaría es un culto religioso proveniente de África que utiliza partes de cuerpos pertenecientes a seres vivos para realizar rituales, con el fin de que las entidades espirituales se hagan presentes para algún tema en particular. Por su parte, se denomina magia negra a aquellos actos de liturgia mágica cuya naturaleza, métodos u objetivos no son

Pastor evangélico dice que trataron de hacer “magia negra” o “santería” en la Municipalidad de La Cruz

comúnmente aceptados por la sociedad, por lo general es utilizada con fin de dañar ya sea a alguien en particular o a un conjunto de personas.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Irma Contreras es una vecina del sector donde se encuentra ubicada la municipalidad de La Cruz y ella mencionó que “el olor era muy fuerte, desde acá se podía sentir y por lo que decía el pastor, podía ser un acto satánico.”

y tú, ¿qué opinas?